

Beschluss
des Bundesrates

Wahl von Richtern des Bundesverfassungsgerichts

Der Bundesrat hat in seiner 890. Sitzung am 25. November 2011 gemäß Artikel 94 Absatz 1 des Grundgesetzes in Verbindung mit §§ 5 und 7 des Gesetzes über das Bundesverfassungsgericht

Frau Dr. Sibylle K e s s a l - W u l f

und

Herrn Peter M ü l l e r

als Nachfolger für

Bundesverfassungsrichter Prof. Dr. h.c. Rudolf M e l l i n g h o f f

und

Bundesverfassungsrichter Prof. Dr. Dr. Udo D i F a b i o

in den Zweiten Senat des Bundesverfassungsgerichts gewählt.